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　新年あけましておめでとうございます。
　卒会式では、多くの先輩とメンバーに、盛
大に見送られ、卒会をする事ができました。
　約 12 年間の長い在籍期間のなか、何度
となく、「辞めたい」と思う事もありまし
たが、萩青年会議所のメンバー、OB 会員

の皆様に支えていただき、励ましていただき卒会する事が
出来たのだと思います。20 代で入会し、40 歳になるまでの
間 JC に居たからこそ、本当に多くを学び、多くの仲間と
多くの想い出を作る事ができ、萩青年会議所のメンバーで
良かったと心よりおもいます。過ぎてしまえばアッと言う
間です。現役メンバーのみなさん楽しみながら JC ライフ
を送ってください。皆様、大変お世話になり、本当にあり
がとうございました。

末武　ちどり
　卒会式当日はご多用の中、多数の先輩の皆様に
ご臨席をいただきありがとうございました。また
現役会員の皆様には準備・設営をしていただき、
素晴らしい卒会式を挙行いただき心から感謝いた
します。
　10 年余り萩 JC に在籍し様々な経験をさせてい

ただき、またいろいろな人と知り合い本当に楽しい JC 生活を送る
ことができました。この経験したことをこれからの人生に活かし
て参ります。皆様の支えがあったからこそこうして満期卒会を迎
えることができることができたと思っています。本当にありがと
うございました。
　先輩の皆様方、現役メンバーの皆様には引続きご指導、ご鞭撻
をいただき、変わらぬお付き合いをいただきますようお願いを申
し上げます。

長岡　智之

　去る12月12日、萩本陣にて卒会式・忘年会が開催されました。この度
ご卒会される末武委員長、長岡副理事長、満期ご卒会大変おめでとうござい
ます。お二人とも10年以上の長年の JCライフ大変お疲れ様でした。多く
の先輩方、現役メンバーに祝福されるお二人の笑顔と達成感・充実感溢れる
表情を見ると、今まで数え切れない程の思い出があること、先輩方、メンバ
ーとの絆の深さが非常に伝わってきました。
　続く２次会では会員交流委員会の手の込んだ余興、一糸乱れぬダンスでボ
ルテージが一気に上がり、翌日は平日にも関わらず多くの現役メンバーが３
次会、４次会にも参加し卒会生との楽しい会話、お酒に酔いしれました。卒
会生のお二人もいつも以上にお酒がすすんだのではないでしょうか。

　最後に、卒会生のお二人が経験したこと、築いてこられた
ことを現役メンバーは活かし今後のＪＣ活動、仕事につ
なげていきますので、今後ＯＢの先輩として今までと同
じように現役メンバーにご指導、ご鞭撻宜しくお願い
致します。
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